



WIR DANKEN HERZLICH

für die sehr grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von meiner Frau,  
unserer Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter

# Agnes Artho-Hofstädter

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir

- Herrn Pfarrer Felix Büchi und Josef Wick für ihre Abschiedsworte am Grab und besonders für den feierlichen Gottesdienst in der Kirche.
- dem Organisten Rolf Wäger, dem Sakristan Tony Squindo, den 4 Bläsern und dem Fähnrich vom Lourdespilgerverein.
- Dr. Michael Zwahlen für die langjährige und freundschaftliche Betreuung.
- den Mitarbeitern von RajoVita Spitex, die sie bis zum Tode zu Hause betreut haben.

Herzlichen Dank für die grosszügigen Geldspenden für Messen und Grabunterhalt.

Wir möchten auch allen von Herzen danken, die Agnes zur letzten Ruhe begleitet haben.

Möge sie nun ruhen in Frieden.

Die Trauerfamilien

Dreissigster: Sonntag, 24. April 2016, 10.30 Uhr, kath. Kirche Jona